

EN DEFENSA DEL PETRÓLEO



Convocadas por Andrés Manuel López Obrador, miles de personas se movilizaron del Ángel de la Independencia a la glorieta de Colón. En este último lugar, el político tabasqueño llamó a consultar al pueblo de México si respalda las reformas constitucionales que permitirían otorgar a empresas privadas contratos y utilidad compartida en la explotación de hidrocarburos ■ Foto Carlos Ramos Mamahua

■ “Me dirijo a él porque es una emergencia para el país”

AMLO exige a Peña consulta nacional sobre energéticos

- Privatizar el petróleo sería como “desangrar a la patria”, advierte
- Envió propuestas a Los Pinos; pide respuesta antes del 6 de octubre
- Demanda eliminar de la reforma fiscal los incrementos de impuestos

ALMA MUÑOZ Y ALONSO URRUTIA ■ 4 a 6

Se ajustará el gasto de 2014 para paliar los desastres: Peña

- Acepta el Presidente: “insuficientes”, los \$12 mil millones del Fonden
 - Aumenta a 110 la cifra de muertos causada por el paso de *Manuel e Ingrid*
 - 175 mil damnificados en Sinaloa; alerta en Veracruz y Michoacán por frente frío
- 7, 10 y 13

Con rotundo triunfo, Merkel consigue su tercer mandato

- El partido de la canciller alemana casi logra mayoría absoluta; avanza la izquierda
- 25

El sistema económico imperante, “sin ética”: el Papa

- Convoca a luchar contra el “dios dinero; donde no hay trabajo falta dignidad”
- 27

opinión

Contra la trata, primero identificar a las víctimas

ANTHONY WAYNE 22

columnas

NOSOTROS YA NO SOMOS LOS MISMOS
• ORTIZ TEJEDA 20
AMERICAN CURIOS
• DAVID BROOKS 27